

**Nuevo centro sociocultural de San Martín**

## **VITORIA-GASTEIZ / LA FUTURA INFRAESTRUCTURA DISPONDRÁ DE UNA BIBLIOTECA , SALA DE ENCUENTRO Y MULTIUSOS**

**El aparcamiento junto al ambulatorio o una parcela entre el colegio y la zona deportiva son los enclaves que se barajan**



Campo de fútbol del colegio del barrio de San Martín.FOTO: MARCOS RUIZ

### **ESTHER ECHEVERRÍA**

**VITORIA.** Los vecinos de San Martín contarán finalmente con un centro sociocultural. Después de varios devenires entre los grupos municipales sobre el tipo de proyecto que precisa el barrio, el alcalde de Vitoria, Alfonso Alonso, zanjó ayer la polémica al pactar con los portavoces de la asociación - tras una reunión mantenida durante más de una hora- la construcción de esta nueva infraestructura, para la cual hay ya habilitada una partida en los presupuestos, cifrada en 1,5 millones de euros.

De este modo, los residentes de San Martín no sufrirán el vacío social y cultural que ha dejado el Palacio Europa desde su traslado reciente al nuevo centro cívico de El Pilar. Ahora, contarán con un centro propio cuya área deportiva la completará el polideportivo que se construye actualmente en San Andrés, además de las instalaciones existentes en el barrio. No obstante, éstas no acogerán la sala multiusos que el PP propuso a los residentes construir la semana pasada bajo el graderío para satisfacer la demanda vecinal y evitar la edificación de otro equipamiento en el barrio.

Biblioteca, salas de encuentro y multiusos serán los primeros servicios básicos que incluya el nuevo edificio, según han solicitado los vecinos. En este sentido, Alonso valoró que "la asociación de San Martín presta unos servicios que en otras zonas otorga directamente el Ayuntamiento, por lo tanto, trabajan y colaboran con la ciudad, lo que les da legitimidad para poder decir que necesitan complementar una oferta".

No obstante, el alcalde puntualizó que se dejará vía libre a nuevas prestaciones municipales que puedan ser demandadas por los propietarios en un futuro próximo, en función de las necesidades del momento. Las nuevas sugerencias se negociarán dentro de una mesa donde tengan cabida todas las partes y en el marco de diálogo que ayer quedó establecido, informó el portavoz vecinal, Bernardino Mendizábal.

Lo que no se precisó en la comparecencia posterior al encuentro fue la ubicación que tendrá el nuevo centro. De momento, se proponen dos alternativas, como son el aparcamiento que existe junto al ambulatorio y una explanada próxima al colegio y las instalaciones deportivas. "Hay un anteproyecto hecho de los vecinos y estudios del Ayuntamiento, pero yo no quiero cerrar nada si lo que voy a hacer es trabajar conjuntamente", sentenció el líder del ejecutivo local.

**VESTUARIOS** Alonso también hizo referencia al equipamiento deportivo del barrio y a los vestuarios y aseos que solicitó el colectivo vecinal. El alcalde constató que "existe una necesidad específica" en San Martín, pero puntualizó que la partida programada para los cambiadores afecta a todas las instalaciones deportivas de la ciudad. "Entiendo que este barrio entra dentro de este plan, pero habrá que debatirlo con el Departamento de Deportes", concretó. Además, Alonso dudó de que este punto deba incluirse dentro del debate sobre el nuevo espacio social y cultural. "Yo no sé si hay que resolver esta cuestión dentro del centro sociocultural o no. Quizá tengamos que hacer dos cosas distintas: reforzar el servicio que puede prestar el Ayuntamiento, y otra, complementar las instalaciones que existen", expresó.